

SKS GERMANY setzt auf eigenen Nachwuchs

von bb - Mittwoch, 5. August 2020

<https://www.pd-f.de/2020/08/05/sks-germany-setzt-auf-eigenen-nachwuchs/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Mit neun Azubis in das neue Ausbildungsjahr

Am 3. August 2020 starteten neun Auszubildende bei SKS metaplast und blomus ins Berufsleben. Die SKS Unternehmensgruppe bietet jungen Menschen eine qualifizierte Berufsausbildung in gleich mehreren Bereichen: Industriekaufmann, Betriebswirt VWA, Industriemechaniker, Elektroniker, Verfahrensmechaniker, Fachkraft für Lagerlogistik sowie erstmals Kaufmann im E-Commerce.

Bereits seit vielen Jahren setzt man in Sundern auf den eigenen Nachwuchs: „Wir suchen langfristig Fachkräfte zur Verstärkung unseres Teams“, erklärt Ausbildungsleiter Christoph Hillebrand. „Es ist unser Ziel, Fachkräfte selbst auszubilden und sie auch nach der Ausbildung im Unternehmen zu halten“.

Noch im letzten Jahr sind SKS metaplast und blomus erneut als „Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ zertifiziert worden. Das Gütesiegel wurde erstmals 2013 an die beiden Firmen verliehen und steht neben der hohen Ausbildungsqualität ebenfalls für eine große Zufriedenheit der 25 Auszubildenden.

Auch 2021 werden wieder Ausbildungsplätze vergeben. Schon jetzt können sich Interessierte (w/m/d) unter www.sks-germany.com/jobs/ bewerben.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema \(6 Bilder\)](#)

Passende Themen beim pd?f:

[Das Fahrrad boomt – und nun?](#)

[Mehrwertsteuersenkung: Wer profitiert beim Fahrradkauf?](#)

[Die Erstausrüstung für den Radpendler](#)

[Liefersituation bei Fahrradzubehör: „Die Glaskugel ist beschlagen“](#)

Passendes Bildmaterial